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ВЕЛИКОМУ ОНТЯБРЮ -НАШ  ТРУД
В А Х Т А  Р Е М О Н Т Н И К О В

«Готовя достойную встречу 54-й годовщине Октяб
ря, мы включаемся в социалистическое соревнование н 
берем на себя повышенные обязательства. Мы обязу
емся изготавливать продукцию только хорошего каче
ства и в установленные ерики, подать одно рациона
лизаторское предложение, повысить норму выработки в 
сентябре и октябре на 2 процента, выше достигнутой в 
августе...».

Это строки из социалистическою обязатёльства зве
на наладчиков кузнечно-прессового отделения в соста
ве Сергеева, Харченко и Герасимова. Звено трудится 
на Майском ремонтно-механическом заводе.

Предоктябрьские обязательства на этом предприятии 
приняты всеми бригадами, звеньями, коллективами 
участков и цехов. Многие рабочие приняли индивиду
альные социалистические обязательства.

Разработано и общезаводское предоктябрьское обп- 
згтельство. Коллектив ремонтников решил выполнить 
программу сентября и октября на 2 дня раньше и от
ремонтировать сверх программы 5 двигателей. Произ
водительность труда по сравнению с планируемым по
казателем намечено увеличить на 0,5 процента, а себе
стоимость продукции снизить на 1 процент против

плана. Уделено внимание в обязательстве и качеству 
ремонта н внедрению рационализаторских предложений.

Прежде чем принять обязательство, заводской коми
тет разработал условия соцсоревнования, основываясь 
на обсуждении Постановления Ц К  КПСС «О дальней
шем улучшении организации социалистического сорев- ' 
ковании». Для поощрения победителей соревнования, 
итоги которого будут подведены в канун праздника, 
из фонда предприятия будут выделены средства. 
Бригады и коллективы-победители будут награждена 
денежными премиями, а победители в индивидуальном 
соревновании — ценными подарками.

Условия социалистического соревнования размножены 
на плакатах в цехах завода, они вьгвешены на рабо
чих местах, в здании управления, в красных уголках.

М Е С  Я  U. П Р О Т Е С Т А .
ВАШ ИНГТОН. (ТАСС). Октябрь — традици

онный м е с я ц  антивоенных выступлений. в США. 
В  этом году противники войны во .Вьетнаме 
вновь готовятся к массовым демонстрациям про
теста в столице СШ А и других городах страны.

В Вашингтоне многие тысячи американцев на
мерены провести «осеннее наступление» на пра
вительство и его политику в Юго-Восточной 
Азии. По замыслу организаторов новой антиво

енной кампании, участники демонстрации устро 
ят «народный суд» над американским правитель 
ством. На суде будут рассмотрены многочислен
ные факты преступлений американской военщины 
s Юго-Восточной Азин и жестоких репрессии вла
стей внутри страны.

Планируется провести грандиозную осаду Бе
лого дома и прилегающих правительственных 
зданий.

ПОМОЩЬ СЕЛУ
Коллектив ремонтников Майско

го ремонтно-механического заво
да оказывает большую помощь 
труженикам села в уборке уро
жая. В Эхирит-Булагатском райо
не уже 2 месяца работают 13 за
водских специалистов. Группу ме
ханизаторов возглавляет мастер 
Н. Щепелин, в ее составе тракто
рист С. Петров, комбайнер А. С. 
Буренков и другие. Группа меха
низаторов помогает сельчанам в 
уборке выращенного урожая, ра
ботая на сельскохозяйственных 
машинах, а также ремонтируя 
технику. Рабочие и правление 
совхоза' довольны ангарчанамн.

А слесари-сварщики В. Порошин 
и В, Вычеров трудятся сейчас в 
колхозе имени' Карла Маркса Бо- 
ханского района. Выполняя про
грамму шефской помощи, завод 
отправил этих специалистов в се
ло для монтажа системы отопле
ния школы. В  этом году объем ра
бот слесари выполнят полностью.

О К Т Я Б Р Ю - Д О С Т О Й Н У Ю  В С Т Р ЕЧ У
Замечательными делами завершают первый год новой пя

тилетки труженики промышленных предприятии^ Ширится 
соревнование в честь 54-й годовщины Великого Октября и за 
досрочное выполнение заданий 1971 года.

В лицевой счет бурового мастера Г е р о я  Социалистического 
Труда Г. М. Хазиева занесена цифра: «21.876 метров». Его 
бригада первой в объединении «Татнефть» завершила выпол
нение годового плана проходки н е ф т я н ы х  скважин и сдала 
их промысловикам с хорошим качеством. Проходка скважин 
достигла с начала года в республике I миллиона 112 тысяч 
метров. Это на 4.000 метров больше, чем предусмотрено пла-

Н° МЛетчнки Кировского аэропорта выполнили годовое сопи-
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обязательство — подкормить к 1 ноября посевы озимых еще 
на 45 тысячах гектаров. (ТАСС)

КОРЧАГИНСКИЙ СУББОТНИК
K E M F .P O B O  (Т А С С ). М олодые 

горняки. м еталлурги , CTfKJMTMH. 
студенты  и учащ иеся  ш кол Ке м е 
ровской области к а ж д ую  п е ?»У ~  
суббо ту и воскресенье 
о бъяви ли  корчагиискими . Утром  2 
о ктябр я  повсеместно прошли те  
роткие митинги, на которых вы  
ступили ветераны  партии » '
м ольцы , герои труд а . Затем  « с та л  
л vprn Кузнецкого  комбината «ста 
ли н а  о г н е н н у ю  о а г г у ,  спускались
п угольны е забои шахтер-1, сту 
дейты и ш кольники вы ех ч л и *  
колхозы и совхозы. ч то ,ы  помоть 
сельским  тр уж ен и кам  а вьIBO SM  
картоф еля и сортировке овощеп.

Т ы сячи  комсомольцев за н яли сь  
благоустройством  улии и глош ад ев 

городов и сел.

но
во
сти

Труженики города готовят свои 
трудовые подарки к 54-й годовщи
не Великого Октября. Высоких 
производственных показателей в 
честь этой даты добивается кол
лектив цеха минеральной ваты за
вода железобетонных изделий 
№  I.

17 лет стоит у печей вагранщик 
Николай Федорович Шабунов. Он 
в совершенстве знает технологию 
производства. Смена, в которой 
работает он, выпускает пр.)дук- 
цшо высокого качества.

Поднимаются этажи еще одно
го девятиэтажного дома в 11-м 
микрорайоне. Строят его камен
щики из бригады Федора Кушпи- 
та. В  этом коллективе работает 
много передовиков производства, 
ветеранов строительства города. 
Много лет уже трудится в брига» 
де каменщик Лидия Суденко. 
Ежедневная норма ^ыработки у 
нее составляет 130— 140- процен
тов.

На снимках: вверху — Н. Ша
бунов, внизу — Л. Суденко.

Фото А. ХАМЗИНА.

ПРЕДПРИЯТИЯМ 0 СОВХОЗАМ
Успешно выполнил программу третьего квар

тала коллектив авторемонтного завода. План по 
валовой продукции выполнен на 106,4 процента, в 
срок завершена программа и по реализации про
дукции. 103,1 процента — таков показатель вы
полнения плана по номенклатуре.

Коллектив этого предприятия ремонтирует ав
томобили и двигатели различных трестов и 
предприятий области, а также Красноярского 
края и Читинской области. Вместе с этим он 
выполняет большой объем работ по ремонту ав
томашин и двигателей, находящихся в ведении 
совхозов и колхозов области. Сверхплановые ре
монтные работы по заказу сельских районов за
вод выполнял и в период посевной кампании, н в 
период подготовки к уборочной кампании. В  ав
густе, например, объем выполненных ремонтных 
работ для сельского хозяйства возрос на 40 про
центов. А с начала года только для Бохан- 
ского района отремонтировано более 30 двига
телей. ‘



П РО Ф СОЮ ЗН АЯ ЖИЗНЬ   ?

НЕ ДАЙ О Б О Г Н А Т Ь  С Е Б Я
С ЕЙ ЧАС  уже никто точно не 

помнит, кто был инициато
ром этого соревнования — про- 
шло-то двенадцать лет о тех 
пор. Кто говорит, что иркутяне, 
другие утверждают, что они, 
сварщики РМЗ, а председатель 
цехкома Л. Л. Токаренко дума
ет, что инициатива Шла от И. Т. 
Столбова, ветерана труда, еше до 
войны работавшего на Иркут
ском машиностроительном заво
де имени Куйбышева (сей"ас 
Иннокентий Тихонович на пен
сии). Но откуда бы ни шла ини
циатива, соревнование меж чу 
сварщиками двух заводов — Ан
гарского ремонтно-мехапическсго 
нефтехимкомбнната и Иркутского 
ордена Трудового Красного Зна
мени машиностроительного пме- 
ни В. В. Куйбышева — возник
ло в 1959 году и продолжается 
до сих пор. За эти годы и у тех 
и у других изменился наполози- 
ну состав соревнующихся, в ка- 
кие-то годы оно затухало, не 
вот уже несколько лет подряд 
вновь, образно говоря, горн г яр
ким пламенем.

— И надо откровенно признать, 
что соревнование сварщиков 
двух городов у нас дает более 
эффективный результат, чем 
внутризаводское, — это утверж
дает председатель завкома Р И З  
т. ЛевИт С. Е.

Еще на заре Советской власти 
В.. И. Ленин говорил, что «Орга
низация соревнования должна за
нять видное место среди задач 
Советской власти в экономиче
ской области». Десятилетия, про
шедшие с тех пор, доказали пра
воту ленинских слов: колоссаль
ным нашим достижениям всегда 
способствовало социалистическое 
соревнование трудящихся. Пере
мены, происходящие в техниче
ском перевооружении промыш
ленности, которые меняли отно
шение людей к труду, лишь по- 
новому заставляли подходить к 
организации соревнования. По са
мо оно оставалось и будет всег
да для его участников фткеллм 
на пути к прогрессу. Теперь ос
новное требование для соревную

щихся —  борьба за экономиче
скую эффективность производст
ва: выпускать продукцию юлько 
высокого качества с наименьши
ми затратами, заботиться о том, 
чтобы рабочие внедряли научную 
организацию труда, постоянно 
овладевали передовым опытом

Все это отличает и соревнова
ние сварщиков двух заводов, 
причем действенность этой од
ной из форм (в общем-то, не но
вой) социалистического соревно
вания очень большая. Впрочем, 
вот как об этом говорил на од
ной из встреч соревнующихся 
электросварщик нашего ремонтно- 
механического завода Виктор 
Павлович Кошокнн.

— Скажу об ответственности 
соревнующегося. Приведу при
мер из своей жизнн. Отработал я 
как-то полсмены. Двадцать с 
лишком тарелок сварил, O JK  их 
принял. И я собрался на обед. 
Иду мимо этих деталей и вдруг 
замечаю: на двух оказалась плен
ка — промашка вышла. Раньше 
я бы на это не обратил внимания 
— детали-то к работе пригодны. 
Но с тех пор, как вступил в ин
дивидуальное соревнование, чаше 
стал советоваться со своей рабо
чей совестью. Как же так. ду
маю, лучшего сварщика с орде
ноносного завода вызвал сорев
новаться, и вдруг такое. Стыдно. 
Возвращаюсь назад. Взял щиток, 
держак. Подправил две детали, 
осмотрел другие, потом я в сто
ловую со спокойной совестью по
шел.

В. П. Кошокнн соревнуется со 
сварщиком Иркутского завода 
Борисом Семеновичем Яроповец- 
ким.

—  2 —

БЯЗАТЕЛЬСТВА . которые
берут сварщики обоих заво

дов, проверяются два раза в год, 
причем соревнующиеся подводят 
итоги при совместных встречах 
поочередно, то в Иркутске, то в 
Ангарске. Ездят друг к другу це
лыми делегациями, по десять— 
пятнадцать н более человек. Что
бы соревнование было еще креп
че, восемь сварщиков (по четы

ре от каждого завода) начали 
нынче соревноваться индивидуаль
но.

Когда-то некоторые сомнева
лись, могут ли быть встре
чи в таком количестве: хоть 
и пятьдесят километров разделя
ют наши города, но все-таки н 
это расстояние. Да и польза бу
дет ли. Все сварщики знают об 
обязательствах. Это ведь не в 
целом завод, даже и не цех, а 
только группа сварщиков, котель
но-сварочного цеха соревнуется. 
Проверку итогов можно поручить 
одному—двум товарищам. По те
перь убедились, что встречи с 
большим количеством людей да
ют больше пользы, потому что 
за «круглым столом» (и в Иркутс
ке, н в Ангарске) не только под
водятся итоги соревнования, но 
и идет разговор о рабочей чести и 
совести, о том, как сварщики по
вышают мастерство, борются за 
качество.

На одной из встреч этого го
да. например, шел разговор в 
таком плане:

— Как у вас с планом по ра
ционализации? — спросил кто-то 
из ангарчан. Начальник цеха 
Н. А. Кабанов ответил, что по ие
ху с начала года сэкономлено 
5500 рублей за счет внедрения 
рационализаторских предложений. 
Он рассказал, что интересные 
предложения внесли наладчики 
сварочного оборудования Влади
мир Кабанов н Олег Селедцов. 
Вместо громоздкой и неудобной 
установки для сварки труб боль
шого диаметра они изготовили 
свою, более удобную.

— А графитовыми электродами 
работаете? — спрашивает ангар- 
чанка Лидия Шелеметьева, кста
ти, нынче она соревнуется с Люд
милой Андреевой. делегатом 
X V I съезда ВЛ КС М .

— Нет.
— Приезжайте. Покажем.
— А вы плазменную резку при

меняете? — это уже иркутянин 
Яроповецкий задает вопрос.

— В плане наметили.
—  А мы уже ввели в эксплу

атацию. Можете посмотреть.
На встречах заходит речь и о 

шефстве над молодыми рабочими,

и об экономии электродов, и об
учебе (ведь и там, и тут многие 
учатся). Тут нет секретов, опыт,
навык никто не держит под спу
дом. Стали на РМ З производить 
резку труб большого диаметра 
под разным углом с одновремен
ным сдувом фаски под сварку. — 
рассказали об этом иркутянам. 
Хоть там и не применяют боль
ших. труб, но все-таки опыт друзей 
пригодился. А у куйбышев
цев ангарчапе ознакомились с 
работой фотокопировального уст
ройства,

Подведение итогов проходит не < 
только за «круглым столом» в кра
сных уголках, но н непосредст
венно у станков, на рабочих ме
стах. И в местах отдыха тех и 
других. У куйбышевцев есть своя 
турбаза, у ангарчан— база отдыха 
«Энтузиаст». Кстати, построенные 
силами самих трудящихся заво
дов в выходные дни.

Но в соревновании двух, почти 
всегда кто-то впереди/ И хоть 
рады успехам товарищей и те, и 
другие, но где-то в душе всегда 
теплится такое: «Не дай обогнать 
себя». В последние две встречи 
подведения итогов (за второе по
лугодие 1970 г. и первое 1971 г.) 
сварщики котельно-сварочного 
РМ З оба раза вышли победите
лями. Из тринадцати пунктов обя
зательств сварщиков РМ З на 
первый год девятой пятилетки 
добрая половина уже выполнена. 
Примечательно, что многие пунк
ты обязательств начинаются со 
слова «внедрить?: внедрить при
способления, внедрить автоматы, 
внедрить полуавтоматы и т. д. 
Дыхание времени!
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АКИМ  будет второе полуго-
дне текущего года для свар

щиков РМ З? Может, опять по
бедным, а может, придется усту
пить лидерство друзьям-товари- 
щам. Не хочется ангарчанам ус
тупать, но в том и соревнование 
состоит, в том его сила: сегодня 
один сделает больше другого, а 
завтра, глядишь, и его перегна
ли, а послезавтра — третий уже 
сделал столько, сколько оба пер
вых, вместе взятые, вчера.

Повторяю, такая форма социа* 
лнстического соревнования не но
ва, но, пожалуй, одна из дейст
венных. Ведь делегация сварщи
ков, приезжая домой, рассказыва
ет остальным о том, что увидела 
у друзей нового, лучшего, кото
рое нужно внедрить у себя. Более 
того. сваршнки ждут делегацию с 
нетерпением, чтобы узнать резуль
таты н взять на вооружение все 
то, чего достигли «соперники».

Соревнование сварщиков котель
но-сварочного Деха находите* под 
неослабным вниманием секретаря 
парторганизации цеха, слесаря 

*т. Рассохина Е. Д., завкома пред
приятия и его председателя т. Ле
вита С. Е., парткома завода. Ре
зультаты соревнования сварщиков 
вывешиваются на обозрение кол
лектива всего цеха.

В завкоме завода бережно хра
нятся номера многотиражной га
зеты «Металлист», органа партко
ма, завкома, комитета ВЛ КС М  и 
дирекции Иркутского ордена Тру
дового Красного Знамени маши
ностроительного завода имени 
Куйбышева, начиная с 1960 гола, 
где освещается соревнование двух 
заводов. Поэтому те, кто стал 
сварщиком недавно, могут узнать 
об истоках соревнования. Это 
тоже очень важно.

— 4 —

С О РЕВН О ВА Н И Е электро
сварщиков двух заводов, на

чавшееся более десяти лет назад, 
продолжается. И, как сказал его 
участник с первых дней Н. Ф. Та
расов, один из первых электро
сварщиков РМ З, оно приносит не
оценимую пользу не только каж
дому соревнующемуся и этим 
двум небольшим коллективам, но 
и цеху, заводу в целом. Оно за
ставляет глядеть и идти вперед, 
видеть перспективу, творить, К 
словам Н. Ф. Тарасова остается 
только добавить, что социалисти
ческое соревнование, возникшее в 
первые годы существования Со
ветской власти’ продолжает оста
ваться коллективным творчеством 
масс, могучим двигателем техни
ческого прогресса, школой комму
нистического воспитания трудя
щихся.

Т. ВИ НОГРАДОВА.

Нелли Алексеевна Бочкова — старший лаборант опытного заво
да. В отделе контроля производства она пользуется -заслуженным 
уважением. За успехи в социалистическом соревновании ее имя 
внесено в заводскую книгу почета.

На снимке: Н. А. Бочкова. Фото И. АМОСОВА,

РЕЗЕРВЫ  ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДЯ
Значительных успехов достиг коллектив ангар

ских цементников в восьмой пятилетке. Произ
водительность труда возросла за пятилетие на 
69 процентов.

Задачу повышения производительности труда 
на заводе коллектив решал тремя основными 
путями: это более эффективное использование на 
заводе производственных мощностей и внедрение 
новой техники, внедрение новой прогрессивной 
технологии и улучшение качества продукции. 
В-третьих, сокращение численности за счет луч- 
'шей организации труда и внедрения механиза
ции и автоматизации производственных процес
сов, совмещение профессий и расширение зон об
служивания, Девиз щекинских химиков «Больше 
продукции — меныинм числом» нашел самое 
широкое распространение на заводе. По суще
ству, завод работал под этим девизом. Доста
точно сказать, что производство цемента на за
воде на существующих мощностях без ввода 
новых увеличилось на 178 тысяч тонн в год, 
а число работников на заводе за это время сни
зилось на 236 человек.

Более эффективно стало использоваться уста
новленное на эаводе основное технологическое 
оборудование. Часовая производительность вра
щающихся печей за минувшее пятилетие возрос
ла на 2.8 тонны, или на 12 процентов.

Важнейшей задачей цементников в минувшем 
и предстоящем пятилетии является ' повышение 
эффективности работ по обеспыливанию произ
водственных процессов. Отрадно отметить, что на 
заводе решена проблема использования пыли, 
уловленной электрофильтрами печей. Налажена 
устойчивая работа электрофильтров. Всего за 
пятилетие на заводе внедрено 627 рационализа
торских предложений, 180 мероприятий внедре-' 
но по планам НОТ с общим экономическим эф
фектом 1 миллион 300 тысяч рублей.

Большие задачи стоят перед коллективом за
вода в девятой пятилетке. Производство цемента

значительно увеличится на существующих мощ
ностях, мы перекроем проектную отметку. В 
ближайшие два-три года мы перестанем выпус
кать цемент марки 300, перейдем на выпуск 
высокомарочного цемента. На эаводе составлен 
пятнлетннй комплексный план технического пере
вооружения, в котором четко определено, что, 
где, когда должно быть сделано и что это даст 
заводу. Большие работы намечено выполнить 
по повышению технического уровня, за счет внед
рения новой техники и прогрессивной технологии. 
Намечено широкое внедрение автоматизации про
изводственных процессов на заводе.

Наиболее существенное в плане мероприятие 
— перевод вращающихся печей на повышенное 
число оборотов. Это позволит увеличить часовую 
производительность на 1—2 тонны и даст Эконо
мию 132 тысячи рублей.

Для того, чтобы обеспечить дальнейший рост 
производства в текущем пятилетии, на заводе 
будет начата модернизация вращающихся печей. 
В частности, в 1972— 1973 годах первой будет 
модернизирована печь №  2 с изменением ее про
филя на большой диаметр. Это даст увеличение 
производительности на 5 тонн в час и сэконо
мит 800 тысяч рублей в год. Будет смонтирова
на совершенная установка по управлению произ
водственным процессом помола цемента. Это даст 
экономию 70 тысяч рублей. Морально устаревшие 
поршневые компрессоры будут заменены тур
бокомпрессорами. Безусловно, будет уделяться 
большое внимание вопросу улучшения организа
ции производства и труда на заводе.

В плане социального развития коллектива на
мечено за счет совершенствования управления 
производством, внедрения комплексной автомати
зации и новой техники уменьшение численности 
за 1971 — 1975 годы на 30 человек. Ожидаемый 
прирост производительности труда к концу пя
тилетки составит 12,7 процента.

В. КРИ ВИ Ц КИ И , гл. инженер цемзавода.

2 стр. Знамя коммунизма 5 октября 1971 года
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Поговорка о санях, которые на
до готовить летом, известна, на
верное, всем, но, тем не менее, 
это далеко не всегда гарантирует 
от проявлений беспечности. Не
которые люди, от кого зависит 
подготовка к зиме, ведут себя 
так, будто живут на экваторе. В 
результате, как только ударит 
первый мороз, в редакцию летят 
сигналы: «Помогите, замерзаем!».

Если прибегнуть к помощи ста
тистики, то увидим, что больше 
всего жалоб в осенне-зимний пе
риод на холод в квартирах. Это 
говорит о том, что жилищно-ком
мунальные управления, Ж Э Ки  и 
Ж К О  недостаточно ответственно 
относятся к вопросам, связанным 
с подготовкой к зиме, не выпол
няют намеченных мероприятий.

За примерами далеко ходить не 
надо. Нынче более или менее 
серьезных холодов еще не было, а 
редакционная почта уже изоби
лует тревожными сигналами: хо
лодно! Вот что пишут жильцы 
квартиры №  3 дома 16 47-го
квартала Шарова, Свидинская и 
Бабенко:

«Дома нам приходится одевать
ся как можно теплее, потому что 
батареи почти совсем холодные. 
Многократно, обращались мы в 
ЖЭК-3, но там на все один от

Х О Л О Д Н О !
вет: «Это не наше дело».

Эти строки явно противоречат 
рапорту, который помещен 
в газете «Маяк». Там есть такие 
строки: «Очень хорошо работали 
на ремонте отопительной системы 
сантехнические участки ЖЭКа-3 
(начальник участка В. Ф, Над
ворный)...».

Работали-то сантехники, воз
можно, неплохо, но зима покажет, 
что они наработали. Письмо из 
47-то квартала — первая ласточ
ка.

Как подготовился к зиме дру
гой Ж Э К  нефтехимиков — №  11, 
видно из письма жителей 
квартир №  23, 27, 31, 35, 42, 40, 
50 дома №  а l l -го микрорайона. 
Они пишут о том, что в стене 
дома ёскоре после заселения по
явилась трещина. Пробовали ее 
заделать, но так до конца эту 
работу не довели. Жильцы обес
покоены тем, как бы не пришлось 
нм третий раз зимовать с этой 
трещиной. Перспектива, прямо 
скажем, не из приятных, есги 
учесть, что температура в кварти-'

рах из-за этого не поднимается 
выше 12 градусов.

Немало нареканий поступает от 
жильцов, проживающих в домах 
Ж К У  строительства. Вот что пи
шет жительница дома №  18 95-го 
квартал^ В. А. Горбунова: «Вот 
уже скоро год, как мы живем в 
нашем доме. Зимой у нас про
мерзают углы, а летом промока
ют места, где расположены ко
зырьки над балконом. Я не раз 
обращалась к инженеру Ж ЭКа , а 
она отвечает: «С вашим домом 
вопрос решается». Сколько же он 
будет решаться?».

Мы адресуем этот вопрос на
чальнику Ж К У  строительства 
И. Сидорову и заместителю на
чальника управления строительст
ва В. Королеву. Может, они су
меют ответить на него5

Еще хуже положение в неко
торых домах ЖЭКа-3 строителей. 
Здесь подготовка к зиме изоби
лует огрехами. Об этом пишут 
жители 79-го дома 4-го поселка 
Константинов, Рыбаков, Сушев. В 
их квартирах холодно, часто не

Р А З Б И Р А Я  
П И С ЬМ А

бывает света. Причина одна — 
дома давно уже как следует не 
ремонтировались.

Еще более тревожное письмо 
прислали жители дома Mi 7 по 
улице Саперной того же посел
ка. Дом их подлежит сносу, но 
он все откладывается. По этой 
причине денег для его ремонта не 
отпускается, а в квартирах гуляет 
ветер. Как зимовать в таких ус
ловиях, непонятно. Такое же по
ложение в доме №  3 по улице 
Связи в поселке Майске.

Благоприятная пора для ре
монтных работ прошла, в городе 
уже давно начался отопительный 
сезон. Однако возможность Ис
править положение есть. Руково
дителям Ж ЭКов и сантехниче
ских служб нужно еще раз тща
тельно проверить все дома и не
медленно устранить недочеты. 
Словом, коммунальникам нужно 
сделать все возможное для обес
печения нормальных. бытовых ус
ловий трудящимся. В этом состо
ит их главная задача.

М. Я К О ВЛ ЕВ .

Нет, пожалуй, ни одного 
учебного заведение страны, в 
котором не пользовались бы 
изделиями московского завода 
«Физэлектроприбор». Это дей
ствующие модели, иллюстри
рующие и подтверждающие 
законы электричества, света, 
звука, различных физических 
явлений, модели машин и 
электронное оборудование, 
осциллографы, измерительные 
приборы, оборудование линго 
фонных кабинетов...

Сейчас на заводе создана 
четвертая модель переносного 
лингофонного кабинета
«ЛКФП-70», которая весит все 
го 10 килограммов. Она расой 
тана на 24 рабочих места и 
работает от напряжения 12/ 
или 220 вольт.

Коллектив предприятия изго
товляет приборы для 27 стран 
мира.

Па снимке: работники отде
ла технического контроля 
Г. П. Морозова (слева) и 
Л. Н. Пойкова подбирают 
комплекты приборов для 
школьников Индии и Канады.

(Фотохроника ТАСС).

КАПУСТНЫЙ РЕЙС
Руководство гаража горздравотдела послало 

шофера В. Т. Сафонова в совхоз «Саяны» по
мочь труженикам совхоза в горячую пору уборки 
урожая. Сафонов стал на машине вывозить с по
ля капусту. Возил-возил и 19 сентября решил 
немножно отдохнуть. За весь рабочий день сде
лал всего один рейс, видно, устал бедняга. Отдых 
начал с выпивки Встретил своего знакомого шо
фера А. Ахметова, и вместе приложились к бу
тылке. Потом им захотелось что-то сделать, и 
друзья решили поехать в Одннское отделение 
совхоза, взять для себя немного капусты. Благо, 
оба шоферы и машина на ходу.

Приехали спокойненько на поле, нагрузили в 
машину «немножко» капусты — всего каких-то 
1370 килограммов. Обратная дорога была при
ятой . Еще бы, в кузове было столько закуски 
на всю зиму.

Но не пришлось друзьям заняться засолкой. 
Как на грех, ехали работники милиции, машина 
с грузом показалась нм подозрительной, и они 
решили ее проверить. Почувствовав беду и вспом
нив, что везут они капусту-то не с собственного 
огорода, Сафонов В. Т. и Ахметов А. А. решили 
скрыться. Трижды работники милиции обгоняли 
их на своей машине, приказывали остановиться, 
но Ахметов А. А. только сильнее нажимал на 
газ.

С трудом удалось остановить машину. Ахметов 
сразу сбежал, а Сафонову бежать некуда, маши
на-то его. Дальше все было просто: городском 
отдел внутренних дел, неприятный разговор, из 
которого выяснилось, что действия Сафонова и 
Ахметова подпадают под статью 89 Уголовного 
кодекса. Теперь приятели ждут суда_

Так закончился этот капустный рейс.
В. ШУТЬКО, 

сотрудник ОБХСС.

После выступления газеты

«КИНО... С СЮРПРИЗАМИ»
В заметке под таким названием отмечались 

помехи в демонстрации фильмов в кинотеатрах 
города. Директор киносети В. Н. Лю сообщил 
в своем ответе, что заметка «Кино... с сюрпри
зами» обсуждалась на совещании с директорами 
И техноруками кинотеатров. Отмеченные недо 
статки по кинотеатрам «Победа», «Мир». «Ком
сомолец» устранены. В кинотеатре «Победа* 
уменьшен скрип кресел, в «Комсомольце» устра
нены дефекты вентиляции, вызов зрителей с се
ансов разрешен только в исключительных случа-

«Пьянству — бой!» — все более 
настоятельным становится требование 
общественности. Но нужно признать, 
что пока идут, главным образом, 
только рассуждения о необходимости 
«боя», а не практические дела. Ина
че чем объяснить, что число пьяниц 
не только не сокращается, а имеет 
явную тенденцию к росту. Не берусь 
судить о других предприятиях, но в 
управлении строительства это под
тверждается горькой статистикой 
медвытрезвителя. А она свидетельст
вует, что, за 8 месяцев этого года 
число ангарских строителей, побывав
ших в этом печальной популярности 
учреждении, по сравнению с прош
лым годом возросло без малого* на 
сотню человек.

Только  в первой половине сентября в 
медвытрезвителе побывало 30 строителей. 
Среди них оказали сь  бы вш ий прелсела- 
тель товарищ еского суда СМУ-7 \. Е . 
Ш легель, кстати, он попал туда у ж е  во вто
рой раз, старш ий инженер-механик того 
ж е СМУ-7 А . И. Козлов, плотник С.МУ-6, 
несовершеннолетний В. М . Холин, «пред
ставители» СМУ-5. У П П  и других под
разделений строительства. И иечольно 
напраш ивается вопрос, что. например, об 
щего у 16-летнего подростка Хо чи ча  и 
сорокалетнего инженера Ко злова? Л об
щее — только пристрастие, как принято 
говорить, к «зеленому зм ию ». И, как 
следствие, нездоровая обстановки на ра 
боте и в семье у одного и очерелной 
раэбор дела уж е  привыкш его ко всему 
Холина.

Судьба таких, как Холин, особенно 
тревожит. Тем более, что не он один был 
в этом году «посетителем* м едвы трезж - 
теля. В  этом списке значится еше 29 
ф амилий подростков В  том же С МУ-6 
работал подросток А. Я гунов. Он сис
тематически  пьянствовал, как и Холин, 
был часты м  «гостем» медвытрегвителя. 
совершал прогулы, был осужден на 16 
суток, а сейчас уж е  отбы вает срок на
казания за злостное хулиганство.

Я  не хочу с казать , что с Холиным 
и ему подобными не ведется никакой 
работы. С ним беседуют, его воспиты 
вают, но сдвигов к лучш ем у пока нет. 
А м ожет бы ть , к нему не подобрали ин
дивидуального «кл ю чи ка» , как не подо
брали его и к другим подросткам? Ско 
рее всего, что так. И в этом, мне д ум а
ется. один из главных недостатков нашей 
борьбы с пьянством. А именно такой ра 
боты  требует ж изнь.

Профсоюзные комитеты и ко
митеты комсомола совместно с 
администрацией предприятий долж
ны организовать персональное 
шефство кадровых рабочих над 
теми, кто допускает нарушения тру
довой дисциплины и аморально ве
дет себя в быту. Но. нет у нас на 
стройке такого комитета комсомола, 
где могли бы сказать, что конкрет
но, а не вообще занимаются такой 
работой. Как правило, индивидуаль

ная воспитательная работа ограни
чивается беседой или обсуждением 
поступка уже после того, как он стал 
фактом. Профилактикой же никто 
не занимается.

В  минувшем году партком строи
тельства принял специальное поста
новление, наметившее конкретные 
меры для улучшения воспитательной 
работы среди подростков. Но в том- 
то и беда, что лишь в отдельных 
партийных организациях приняли

пьяниц., разработке  методов воспитатель
ной работы , проведения действенной про
паганды  против п ьян ства  в своих кол
лективах . Более ре зультативную  роль I 
п ризваны  играть и оперативные комсо- и  
м ольскне отряды  по борьбе с пьянством  
и преступностью  среди несовершеннолет
них. И здесь, в этой актуальн ейш ей  по 
значению  работе, н уж н ы  не общ ие призы 
вы , а конкретные действия всей общ ест
венности.

Нужен глубокий анализ той дея
тельности, которой отдают себя во 
внерабочее время подростки. Надо

П О П У С Т И Т Е Л Ь С Т В О
ПЬЯНСТВУ — БОЙ

его как повседневную программу 
действий и занимаются конкретной 
работой. Лишь от случая к случаю 
ведут эту работу и отделы кадров.

Надо сказать, что немалую роль 
в том, что растет число таких, к*к 
Шлегель или Козлов, играет дух 
своеобразной снисходительности. И 
не тут ли кроется причина того, что 
при разборе очередной пьянки, и по
сещения медвытрезвителя ограни
чиваются лашь обсуждением, в луч
шем случае, наказанием по админи
стративной линии. А что же еше де
лать? — могут спросить. И дейст
вительно, есть ли более эффектив
ные меры? Да, есть. И наверное, 
главная среди них—нетерпимость к 
пьяницам всего коллектива. Но для 
этого нужно вести широкую разъяс- 

' нительную и воспитательную работу 
в самом коллективе, устранять при
чины, приводящие к пьянству.

Из вопросо, к побывавшим в мед
вытрезвителе известно, что большин
ство из них распивало спиртные 
напитки в столовых, магазинах, 
подъездах домов по знаменитому ме
тоду «на троих». Конечно, в столо
вых и кафе надо вести решительную 
борьбу со всеми любителями «ски
нуться». А как быть в парках, подъ
ездах, магазинах1? Милиционера вез
де не поставишь. А может быть, и 
не надо — есть и другие действен
ные меры?

Д а , есть. Но их нуж н о  обобщ ать, ис- 
« л  среди них наиболее эффективные. 
Вот  почему ^ (Ком сом ольская правла» ре- 
эопио с тавя т  вопрос о создании специ
ального органа по борьбе с пьянством. 
Д ум ается , что  н уж н ы  такие комиссии и 
на наш их предприятиях. Они бы «.могли 
о казать  огромную помощ ь я выявлении

найти пути, которые бы привели 
подростка в вечернюю школу, от
влекли его от бесцельной траты сво
его времени, неминуемо приводящей 
к пьянству. Это особенно важно по
тому, что, как свидетельствует ста
тистика, несовершеннолетний право
нарушитель имеет очень низкий об 
щеобразовательный уровень, совер
шенно не участвует в общественной 
работе, остается вне круга интересов 
своего коллектива.

К  сожалению, еще очень плохо 
организованы отдых молодежи, про
живающей в общежитиях, контроль 
и одновременно забота о тех, кто 
учится. Не секрет, что подростки не 
хотят, Ъ чаще просто не умеют сов
мещать работу с учебой. Вот тут-то 
и нужен комсомольский глаз, дело
вая помощь со стороны профсоюз 
ной организации и администрации, 
ненавязчивое, умпое шефство авто
ритетных кадровых рабочих.

А как быть с «умудренными» жнз 
нью людьми, попирающими нормы 
нашего общежития? Здесь, еще раз 
повторяю, может помочь только су
ровая, без малейшей снисходитель
ности требовательность коллектива. 
Для пьяниц должна быть создана 
обстановка нетерпимости, они долж
ны знать, что коллектив с них спро
сит полной мерой за каждый слу
чай пьянства, нарушения дисциплины 
и правил социалистического общежи 
тия. И если мы этого добьемся, мы 
действительно будем вести бой 
пьянством, а не только призывать 
этому.

Б. ПЕТУХОВ, 
инспектор управления строитель
ства по кадрам.

б октября 1971 года Знамя коммунизма 3 сгр.



ГОД РАБОТЫ ДОСААФ
С о с т о я л а с ь  конференция д о с а а ф

Ангарского нефтехимического комби
ната. 130 ее делегатов собрались, чтобы 
обсудить свою работу и дать оценку дея
тельности комитета ДОСААФ за период с 
14 октября 1969 года по 22 сентября 1971 
года. На конференцию были приглашены 
работники парткома н объединенного зав
кома комбината, представители ГК  КПСС, 
строительных организаций. В работе кон
ференции принял» участие председатель 
Иркутского областного комитета ДОСААФ 
В. И, Горелов. •

Докладчик — председатель комитета
ДОСААФ комбината В. Г. Комаровский 
доложил конференции, что добровольное 
общество сегодня насчитывает 4800 чле
нов, которые объединены в 27 первичных 
организациях. В  спортивно-техническом 
клубе работает пять секций. Это авта- и 
мотосекции, стрелковая секция, водно-мо-
торная, секция подводного плавания.
ДОСААФ комбината шефствует над 
ГГ1ТУ-4. Автосекция за отчетный период 
подготовила 294 водителя первого и вто
рого классов, 273 водителя третьего клас
са. Подготовлено шоферов-любителей 129.

Удостоверение мотоциклиста получили 
132 человека, 32 из них подготовлены из 
общественных началах гонщнком. масте
ром спорта В. Невзоровым. Выполнил
норму разрядника по стрельбе 31 человек.
Подготовлено 26 судей и 27 инструкторов 
по стрельбе.

ДОСААФ комбината построил стрелко
вый тир, лучший в области. 13 стрелков од
новременно могут вести огонь по мише
ням на расстоянии 50 метров. Были органи
зованы вечера встреч трех поколений. Ко

митет выполнил план по реализации биле
тов автомотолотереи.

Мотосекция провела 17 соревнований, не 
зная поражений в области. В 1970 году 
вновь организована водно моторная секция, 
и сегодня на ее счету уже несколько 
побед, в том числе и на областных со
ревнованиях. Выпущено 15 номеров стенга
зеты, где освещалось соревнование допри
зывников.

В прениях по докладу выступило 12 де
легатов. Они дополнили доклад и расска
зали, что было сделано в их первичных j d - 
ганизациях. Военрук ГПТУ-4 Г. Ф . Шо
рохов сказал, что в училище 450 юношей и 
девушек — члены ДОСААФ. Благо
даря помощи комбината в училище под
готовлено более 100 стрелков, 93 из них 
-i-значкисты «Юный стрелок» и «Меткий 
стрелок». 38 стрелков — разрядники. Шо
рохов выразил недовольство работой обла
стного комитета, который не помог в стро
ительстве стрелкового тира для училища.

Большинство выступающих наряду с ус
пехами отметило и недостатки. С крити
кой выступил работник цеха АТП Ю. М. 
Дорошенко. Еще в марте он предлагал ор
ганизовать секцию морского пятиборья, но 
до сих пор не сделано ничего.

Тренер водно-моторников В. Пермяков в 
своем выступлении просил партком и объ
единенный завком выделить помещение 
для секции.

Секретарь комитета ВЛ К С М  комбината
А. Орлов и член комитета ДОСААФ А. 
Карпенко с сожалением признали, что они 
друг у друга были редкими гостями.

Большой интерес у делегатов вызвало

выступление члена парткома комбината В а 
дима Васильевича Земченко. Он сказал, чтэ 
партком на протяжении всего периода на
правлял работу комитета ДОСААФ. J_

Комитет работал лучше предыдущего, 
но допустил в работе и массу недостатков. 
Задачи сегодняшнего дня требуют гораздо 
лучшего и большего. Не было опоры . на 
первичные организации. Это ослабило всю 
работу комитета. Тов. Земченко предложил 
перестроить стиль работы внештатных трене
ров, которые загружены не столько тренер
ской деятельностью, сколько хозяйственны
ми хлопотами. Далее он предложил сбли
зить организацию ДОСААФ, комсомоль
скую организацию и спортивный клуб ком
бината. Их работу следует планировать 
вместе. Это поможет лучше и интересней 
организовать жизнь и деятельность добро
вольных обществ.

Отвечая на выступления некоторых де
легатов. Вадим Васильевич сказал:

«Привлекая в свои ряды новых люаей, 
комитет ДОСААФ должен перед собой ста
вить вопрос: а что мы дадим членам 
ДОСААФ, чему их научим, а не ограничи
ваться сбором членских взносов и продч- 
жей билетов автомотолотереи».

Конференция решила работу комите1й 
ДОСААФ комбината считать удовлетвори 
тельной, дальнейшую работу вести в св’ те 
решении X X IV  съезда КПСС и V I съе
зда ДОСААФ. Просить объединенный зав
ком выделить 37 тысяч рублей на укреп
ление материально-технической базы 
ДОСААФ комбината. Вовлечь в ряды 
ДОСААФ не менее 80 процентов работни
ков.

Председателем комитета ДОСААФ из
бран Юрий Иванович Егоров.

В. ЗА Й Ц ЕВ, 
слесарь КИ П комбината.

ПОД ПОКРОВОМ но ч и
О кражах знали, но в милицию не заявляли. Потерпевшие ду

мали: милиция не установит вора. И, пользуясь безнаказанностью, 
преступники в течение августа—сентября совершили ряд преступ
лений.

Под покровом ночи, действуя отмычками и набором ключей, 
воры проникали в школы, профилакторий, библиотеку и орудовали 
там, как дома. Взломщики действовали нагло и самоуверенно, 
не думая о возмездии. Из медицинского к^инета школы №  5 
похитили большое количество медицинских препаратов и инстру
ментов. Из профилактория нефтехимического комбината украли 
настенное зеркало. Пользуясь ротозейством сторожа В. Е. Джа-

дилова. из школы ■№ 2 утащили стол, стулья, табуретки, стака
ны н даже кастрюлю. Они же разгромили физический кабинет в 
школе №  39 и библиотеку в 13-м микрорайоне

Преступники казались неуловимыми. Но вот за дело взялся 
инспектор уголовного розыска лейтенант милиции Ю. П. Яковен. 
Долго и настойчиво изучал он «почерк» грабителей. И возмездие 
наступило: преступники задержаны. Ими оказались шестнадцати
летний Виктор Карпов и пятнадцатилетний Александр Таратунин. 
Оба не работают и не учатся. Пользуясь бесконтрольностью и по
пустительством со стороны родителей, они встали на путь преступ
лений. Вс^ похищенное при кражах имущество находилось на квар
тире у матери Карпова.

Преступники арестованы и вскоре предстанут перед судом.
А. АРКАТО В, майор милиции.

ФУТБОЛ С Х О Р О Ш И М  Н А С Т Р О Е М
У ж е  на второй минуте матча 

«С тар т*  — «Д зерж и нец », состоявш е 
ю с я  I октябр я, нападаю щ ий но вое и* 
бирской команды Борисов за би т  гол 
d ворота «С тар та» . Но *то не «бес- 
кураж нло  хозяев поля, они прочно 
захватили инициативу и организова
ли настоящ ий штурм  порот соперника. 
Н а 25-й минуте Н и к о л а й  О хремчук

уравнивает р е зультат, а га сем*» ми
нут д,о конца первого тайм а Анатолий 
О льховик вывел команду вперед—? : ! .

Второй тайм  «Старт» начал п к ж е  
уверенно и уж е  на 7-й чи луге  добил
ся успеха. Третий гол в ворота «Д зер 
ж инца» забил Николай 0<ремч>к.

Несмотря на разры в в два м яча , но
восибирцы наш ли м уж ество  н силы

ЗНАКОМЬТЕСЬ: «ТОМ ЛЕС»
Сегодня «Старт» принимает «Том- 

лес». У  ф утболистов Том ска в этом 
сезоне новый н аставник— мастер спор
та Вагиф  М ихайлович Абасоп. li» iv 
помогает бывш ий игрок «Томлесв» 
Влад им ир  Чепцов. О днако см*мп тре
неров не повлияла на состав ком ан
ды.

Тон в коллективе задаю т опы тны е 
ф утболисты, вы ступ авш ие  в высш ей 
и первой лигах — бы вш ий иэпадзю- 
ш нй московского «Торпедо» 25-лстпий 
мастер спорта С С С Р  Валерий Боро
ви к . Он капитан команды. В  защ ите

играю т воспитанник «Н еф тчи» (Б а к у ) ,  
в прошлом стоппер кнровабадского 
«Д инамо» 31-летний мастер спорта 
С С С Р  Борис Ф а л ько вски й , мастер 
спорта С С С Р  Ю рий Мелехин. дублер 
московского «С п ар така»  Александр 
П утинцев. В  средней линии— п олуза 
щ итник из хабаровского С К А  В я ч е с 
л ав  К у ц  и мастер спорта С С С Р  В л а 
димир Соколухин В  нападении зн ако 
мый апгарским лю бителям  футбола 
по играм за иркутский «Аэрофлот» 
31-летний мастер спорта С С С Р  К а з и 
мир Ч ап ас, мастер спорта С С С Р  Б о 

не только противостоять «С та р ту» , но 
и остро цтаковать. Хозяевам  поля сто
ило больш их усилий, чтобы  уд ео ж ать  
победный счет. Периодами гости вл а 
дели инициативой и реально угрож али 
воротам наш ей команды.

М атч  прошел интересно, потому что 
обе команды играли с хорошим бое
вы м  задором, старательно.

рис Фи липенко , в прошлом ф эрнзрд 
«Д инам о * (Ки р о ваб ад ) 24-летний Али 
Абасов.

Е с т ь  у ф утболистов Томска и опре 
деленные недостатки. П одчас, играя 
легко, свободно, демонстрируя хоро 
ш ую  технику и зрелое техническое 
мыш ление, команда не вы держ ивает 
высокого темпа до конца игры, а по 
ведя в счете, быстро успокаивается. 
Неровно вы ступ ает  вратар ь И горь 

Ш вы ко в , часто о ш ибаясь  в борьбе :ia 
вербовые мячи.

Томские ж ур н ал и сты  считаю т, что 
«Томлес» на ч уж и х  полях играет бо
лее темпераментно, азартно и о с т р о . 
чем на своем стадионе «Т р уд *. Но, 

бы то ни было, томичи, на мой

Михаил Плохотников сле
сарь СМУ-2’ Все свое свободное 
время от отдает фотографии и ки
ноделу. Как только выпадает от
пуск, он отправляется в поход 
по нашему краю, охотится своими 
фотокамерами за птицами, за 
белками, за змеями, привозя с 
собой сотни кадров. Его ученики 
так же, как и он, страстные охот, 
ники за кадрами: Михаил Пло* 
хотников руководит детской фо
токиностудией строителей.

На снимках: кадры М. Плохот- 
иикова, запечатлевшие птичку 
поползня, доверчиво прилетающую 
к человеку.

Т ЕЛ ЕВ И Д ЕН И Е
5, В Т О Р Н И К  
3-й канал 

П О К А З Ы В А Е Т  И Р К У Т С К .

19.00 — Т елевизионная панорама. 
19.15— Д л я  ш кольников. « В  путь  по 
« Б ай кальско м у  кольцу».
19.45 —  «Театр и поклонники». Фильм-
концерт.
21.10 —  « Ч у ж и е  в  городе». Научно- 
популярны й ф ильм.
21.3d —  Програм м а « Л Р » .
23.00 —  Н овости.

Редактор В. П. КУЗЬМ ИН.

« С тар т»  вы ступ ал  в следую щ ем  со
ставе: Колчанов, Л у кь ян чи ко в , Вакар- 
чук , Б улаков , Кли м ачев , Ларчеиков, 
М уратов, Семенов (К у зн е ц о в ), Охрем
чук , О льховик, Гребеножко .

Сегодня команда проводит послед
ний м атч на своем поле. Соперник — 
«Т о м лес»—не из легких. Хотелось бы, 
чтобы  наши ф утболисты  на закры тии  
ф утбольного сезона в ropo te  подари- 

. ли болельщ икам  победу нал очпим 
нз лидеров зоны.

И . И В А Н О В .

взгляд , явл яю тся  основными ппстзн- 
дентами на победу в зоне, ибо эта 
команда ровная во всех линиях . а 
общ ественные организации области 
уделяю т ведущ ем у кл уб у  значительное 
внимание.

В  нюне этого года в Томске состо* 
ялось  два интересных товарищ еских 
м атча. В  первом «Томлес» сыграл 
вничью  (1:1) с .ф иналистами кубка 
С С С Р  1971 года армейцами Ростова- 
и а-Дону, во втором победил сбор
н ую  команду ветеранов М осквы  — 4:2. 
В  чем пионате 1970 года «Том тес* зе^ 
мял 4-е место из 22 коллективов треть
ей зоны второй лиги.

Б . К О П Ы Л Е В И Ч ,  
студент И Г У .

К И Н О
Л И Р »  —  Неж данное зн аком ст
в о . 12, 14, 16. 18, 20, 22.

« П О Б Е Д А »  — См ертельная ош иб
ка. 10, 12, 14, 16, 21. Хозяин (прем ь
ера). 18-20.

« Ю Н О С Т Ь »  —  зал « Л у ч »  — Се
меро сыновей моих. 10, 12, 14, 16,
18, 20, 22. З а л  «Восход» — С ева 
стополь. 9-30. 11-15, 13. 15. 17, 19, 21.

« Г Р Е Н А Д А »  — Мое последнее 
танго. 12, 14. 16, 18, 20, 21-55. Д ай  
л ап у . Д р уг ! 10.

« П И О Н Е Р »  —  М еж  высоких хле
бов. 10, 11-40, 13-20, 15, 16-40, 18-20. 
20, 21-35.

« К О М С О М О Л Е Ц »  —  Сказапие о 
земле сибирской. 10. 11-55. 13 50,
15-45, 17-40, 19-35. 21-30.

« О К Т Я Б Р Ь »  — П овесть о чекисте. 
10. Н ечаян н ая  лю бовь. 11-50, 13-40. 
15-30. 17-20. 19-10. 21 (уд л .).

« А Н Г А Р А »  — Поезд идет на 
восток. 17, 19, 21.

« Э Н Е Р Г Е Т И К *  —  Беглец ЛЬ 0416. 
17, 19, 21.

Ко ллекти в  Ангарского отдела 
ГГ1И П р о е ктм о н таж авто м атчка  зы- 
ра ж ает  искреннее собрлгм ю ванне 
начальн и ку  отдела Фи скм чой Л  К . 
по поводу смерти матери 

З У Д И Л И Н О Я  
Пелагеи П авловны .

Ко ллекти в  завода К В О и Т  изве 
щ ает о смерти начальника цеха 

М А К А Р Е В И Ч А  
Владим ир а П авловича 

и в ы р аж ает  соболезнование род
ным и близким  покойчого.

Ко ллекти в  цеха 30/126 завода по
лукоксован ия в ы р аж ает  соболезно
вание семье и родственникам по 
поводу скоропостиж ной • MOpiH 
электромонтера цеха

М О Г И Л Е В А  
Ю р ия М ихайловича.
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